



aena

Aeropuerto de Pamplona
Iruñeko Aireportua

aeropuertos para ti
zuretzako aireportuak



Fotonoticia

17 de junio de 2024



Foto de grupo en la presentación de la exposición. © Aena.

Fundación Atena expone su obra pictórica en el Aeropuerto de Pamplona

La Fundación Atena, dedicada a desarrollar las actividades artísticas en personas con discapacidad intelectual de la Comunidad Foral de Navarra, va a exponer durante lo que queda de junio, julio y agosto las obras realizadas por componentes de esta organización. Esta Fundación es la única que se dedica en Navarra a este tipo de promoción artística inclusiva, que redunde en la capacidad de potenciar las facultades intelectuales, emocionales y psicomotoras de las personas con discapacidad que forman parte de esta.